
Ata da Sessão do dia 04 de março de 2024. 

Ata da 7ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal, realizada aos 04 dias do mês de 

março de 2024. Presidência: Sérgio Rodrigo de Oliveira. Secretaria: Priscila Franco 

de Oliveira e Renato Pires da Rosa. Vereadores presentes: Élcio Gustavo Silveira 

Arruda, João Lázaro Batista, Luciane Lourenço Pereira de Sousa, Marcelo Nery de 

Oliveira, Marcelo Ozelin, Pedro Celso Wanderley de Melo, Ricardo Luís Patroni e 

Rodrigo Louzada. Havendo número legal o Senhor Presidente deu por aberta a 

Sessão. Em seguida, o Senhor Presidente solicitou a dispensa da leitura da ata da 

sessão anterior, visto que os Vereadores já tomaram conhecimento de seu conteúdo 

previamente. Dispensada a leitura da ata com concordância unânime dos 

Vereadores presentes no Plenário, a mesma foi submetida à discussão e votação e 

foi aprovada por unanimidade dos presentes. Vereador ausente: Pedro Celso 

Wanderley de Melo. Na sequência, a Senhora 1ª Secretária fez a leitura das 

matérias constantes do Expediente: Recebidos do Executivo: Ofício nº 09/20247-

PG, encaminhando o Projeto de Lei Complementar nº 03/2024, em caráter de 

urgência, que altera dispositivos da Lei Complementar nº 275, de 20 de setembro 

de 2022, que dispõe sobre o quadro do pessoal, referências salariais, progressão 

funcional, gratificações e outras disposições; às Comissões de Justiça e Redação e 

de Finanças e Orçamento. Ofício nº 10/20247-PG, encaminhando o Projeto de Lei 

Complementar nº 04/2024, que altera dispositivos da Lei Complementar nº 197, de 

24 de outubro de 2018, que dispõe sobre a revisão do Plano Diretor do Município 

de Porto Ferreira; às Comissões de Justiça e Redação e de Finanças e Orçamento. 

Ofício nº 54/2024, em atenção ao Requerimento nº 059/2024, do Vereador João 

Lázaro Batista, solicitando informações sobre as obras de infraestrutura a serem 

realizadas no bairro Condomínio de Chácaras Cuca Fresca. Ofício nº 55/2024, em 

atenção ao Requerimento nº 060/2024, do Vereador João Lázaro Batista, 

solicitando informações sobre buracos no cruzamento das ruas Naif José com a 

Casemiro Braga. Ofício nº 56/2024, em atenção ao Requerimento nº 061/2024, do 

Vereador João Lázaro Batista, solicitando informações sobre calçada localizada na 

rua Francisco Prado, sentido bairro/Centro. Ofício nº 57/2024, em atenção ao 

Requerimento nº 062/2024, do Vereador João Lázaro Batista, solicitando 

informações sobre as obras de infraestrutura a serem realizadas no bairro Estância 

Flavia. Ofício nº 58/2024, em atenção ao Requerimento nº 082/2024, do Vereador 

João Lázaro Batista, solicitando informações sobre redução de jornada de trabalho 

para os servidores públicos municipais, de acordo com o Decreto nº 1.797/2021. 

Ofício nº 59/2024, em cumprimento ao artigo 49 da Lei de Responsabilidade 

Fiscal, encaminhando cópia digital do balancete relativo ao mês de dezembro/2023; 

à Comissão de Finanças e Orçamento. Recebidos de Diversos: Oficio s/nº, do 

Departamento de Estradas de Rodagem, em atenção ao Requerimento nº 109/2024, 

da Vereadora Priscila Franco de Oliveira, solicitando que seja oficiado ao Diretor 

Regional do DER – Departamento de Estradas de Rodagem, para que sejam 

realizadas limpeza e roçagem do mato alto na lateral da Rodovia Deputado Vicente 

Botta, no bairro Jardim Anésia. Oficio s/nº, do Departamento de Estradas de 

Rodagem, em atenção ao Requerimento nº 96/2024, do Vereador Renato Pires da 



Rosa, solicitando que seja oficiado ao Diretor do DER – Departamento de Estradas 

de Rodagem, Divisão Regional de Rio Claro - DR. 13, para que determine a 

realização de operação tapa buracos e posterior recapeamento, bem como serviço 

de limpeza e corte de mato nas margens da Rodovia SP-328 - Rodovia Luiz Pizetta, 

trecho que compreende o perímetro urbano da SP-215 até a entrada do Parque 

Residencial Porto Bello. Ofício nº 0020698167/2024-SPTC-PROT-EPC-SCA, da 

Superintendência da Polícia Técnico-Científica, Equipe São Carlos, informando 

sobre a Indicação de Policial Científico para receber o Título Policial Padrão. 

Ofício nº 07/2023, da Polícia Militar do Estado de São Paulo, informando sobre a 

Indicação de Policial Militar para receber o Título Policial Padrão. Ofício s/nº, da 

4ª. Companhia de Polícia Militar Ambiental de Ribeirão Preto, informando sobre a 

Indicação de Policial Militar Ambiental para receber o Título Policial Padrão. 

Ofício nº 07/2024, da Delegacia de Polícia de Porto Ferreira, informando sobre a 

Indicação de Policial Civil para receber o Título Policial Padrão. Ofício nº 9GB-

007/420/24/2024-PMESDP-704094201, do Corpo de Bombeiros de Porto Ferreira, 

informando sobre a Indicação de Bombeiro para receber o Título Policial Padrão. 

Recebidos dos Senhores Vereadores: Requerimento apresentado pelo Vereador 

João Lázaro Batista: N° 112/2024, requerendo constar em ata voto de pesar pelo 

falecimento da Senhora Maria Antônia Gregório Ferreira; Despacho favorável. 

Requerimentos apresentados pelo Vereador Élcio Gustavo Silveira Arruda: N° 

113/2024, solicitando informações sobre a capacidade dos Cemitérios do 

município; Aprovado por unanimidade. N° 114/2024, solicitando que seja oficiado 

ao Deputado Federal Alex Manente para que viabilize recursos, no valor de 

R$511.000,00 (quinhentos e onze mil reais), com o objetivo de adquirir aparelhos 

auditivos, exames de ressonância magnética, eletroneuromiografia, tomografia 

computadorizada e ultrassom; Aprovado por unanimidade. Requerimento 

apresentado pelo Vereador Sérgio Rodrigo de Oliveira: N° 115/2024, requerendo 

constar em ata voto de pesar pelo falecimento do Senhor Carmo Marangon; 

Despacho favorável. Requerimentos apresentados pela Vereadora Priscila Franco 

de Oliveira: N° 116/2024, solicitando informações sobre a distribuição do material 

escolar nas escolas municipais; Aprovado por unanimidade. N° 117/2024, 

solicitando informações sobre árvore localizada na rua Dr. Carlindo Valeriani, 

número 503, no Centro; Aprovado por unanimidade dos presentes. Vereadores 

ausentes: Élcio Gustavo Silveira Arruda e João Lázaro Batista. N° 118/2024, 

solicitando informações sobre a manutenção do telhado da escola CAIC Professor 

João Teixeira; Aprovado por unanimidade dos presentes. Vereador ausente: João 

Lázaro Batista. N° 119/2024, solicitando informações sobre a praça do bairro 

Jardim Residencial Areia Branca; Aprovado por unanimidade dos presentes. 

Vereador ausente: João Lázaro Batista. N° 120/2024, solicitando informações sobre 

boletins da Covid-19 e Dengue; Aprovado por unanimidade dos presentes. 

Vereador ausente: João Lázaro Batista. N° 121/2024, solicitando informações sobre 

o poste da Estrada Velha de Descalvado, em frente do número 04; Aprovado por 

unanimidade dos presentes. Vereador ausente: João Lázaro Batista. N° 122/2024, 

requerendo constar em ata voto de pesar pelo falecimento do Senhor Emílio 



Ramalho de Sousa; Despacho favorável. Indicações apresentadas pelo Vereador 

Élcio Gustavo Silveira Arruda: N° 206/2024, sugerindo que determine, com 

urgência, a remoção e posteriormente replantio de árvore com risco de queda e 

acidentes situada na rua Vicente José Araújo, número 56, Centro. N° 207/2024, 

sugerindo a instalação de semáforo, repintura de faixa de pedestre e demais 

sinalizações de solo e placas no cruzamento da avenida General Álvaro de Góes 

Valeriani com a avenida Adhemar de Barros, em frente do Cemitério Cristo Rei. N° 

208/2024, sugerindo reforma, limpeza geral e instalação de placas de identificação 

na Cancha de Bocha, bem como organização de torneios de bocha Municipais e 

Regionais, através de recursos do município ou através de parcerias com empresas. 

N° 209/2024, sugerindo reforma, troca da grama  natural e/ou substituição da 

grama natural por grama sintética no campo do Parque do Amanhã, além de 

manutenção e/ou substituição da iluminação por lâmpadas de LED. Indicações 

apresentadas pela Vereadora Priscila Franco de Oliveira: N° 210/2024, sugerindo a 

elaboração de lei dispondo sobre a criação do cargo de Professor de Educação 

Infantil, do reconhecimento da função docente do cargo de Auxiliar de 

Desenvolvimento Infantil e Educador como primeira etapa da Educação Básica, 

nos termos do artigo 61 e seguintes da Lei Federal nº 9394/1996. N° 211/2024, 

sugerindo a alteração no nome das Creches do Município para Centro Municipal de 

Educação Infantil. N° 212/2024, sugerindo a retirada de folhas secas e entulhos na 

rua Isaltina Matoso de Oliveira, em frente do número 280, no bairro Jardim Anésia. 

N° 213/2024, sugerindo a retirada de tronco, limpeza do mato e conserto da calçada 

ao lado do ponto de ônibus da rua Maria Augusta de Souza, ao lado do número 85, 

no bairro Jardim Anésia. N° 214/2024, sugerindo manutenção e limpeza do bueiro 

na rua Isaltina Matoso de Oliveira, em frente do número 290. N° 215/2024, 

sugerindo limpeza e desobstrução do bueiro na rua Albina Moraes Peres, 51. N° 

216/2024, sugerindo a instalação de lombada (redutor de velocidade) na rua 

Djanira Moraes Costa. N° 217/2024, sugerindo a manutenção e passagem de 

máquina motoniveladora e, se possível, a colocação de cascalho em uma pequena 

rua, localizada a menos de um quilometro da mineradora Barro Branco, na Estrada 

da Fazendinha. N° 218/2024, sugerindo manutenção, colocação de cascalho ou 

raspa de asfalto na avenida Totó Ramos. N° 219/2024, sugerindo providenciar a 

aquisição de um Sistema de Videomonitoramento em todas as saídas e Centro da 

cidade. N° 220/2024, sugerindo reforma, pintura externa e placa de identificação na 

“Vaca Mecânica” do nosso município. N° 223/2024, sugerindo a construção de um 

ponto de ônibus coberto na rua acima da creche do bairro Jardim Sérgio Dornelles 

de Carvalho. Indicações apresentadas pela Vereadora Luciane Lourenço Pereira de 

Sousa: N° 221/2024, sugerindo roçagem de mato em terreno da rua Reinaldo 

Massoneto, ao lado do nº 910, no bairro Jardim Santa Marta. N° 222/2024, 

sugerindo recape na rua Antonio Ferreira da Silva Porto, quarteirão do nº 58, no 

bairro Vila Sybilla. Todas as indicações tiveram despacho favorável. Nada mais 

havendo a tratar no Expediente, o Senhor Presidente deixou a palavra livre inicial. 

Não havendo Vereador inscrito, o Senhor Presidente solicitou a dispensa do 

intervalo regimental para dar entrada nas matérias constantes da Ordem do Dia. A 



solicitação foi aprovada por unanimidade dos presentes constando as ausências dos 

Vereadoresèlcio Gustavo Silveira arruda e João Lázaro Batista. Em seguida, deu-se 

entrada na Ordem do Dia. Não havendo matérias a serem deliberadas na Ordem do 

Dia, o Senhor Presidente deixou a palavra livre final. Fez uso da Palavra Livre 

Final o Vereador Pedro Celso Wanderley de Melo, que da tribuna teceucomentários 

sobre vários assuntos. Não havendo mais inscritos, o Senhor Presidente fez o uso 

da palavra e, em seguida, deu por encerrada a sessão com salva de palmas ao 

Pavilhão Nacional. Eu, Priscila Franco de Oliveira, 1ª Secretária, redigi a presente 

ata, que depois de lida e achada conforme, será assinada pela Mesa. Plenário Syrio 

Ignatios, 04 de março de 2024.  
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